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CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD

SEDUTA DEL 24.01.2024 VERBALE N. 16

Oggi 24/01/2024 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata alle ore 20.45 da
remoto, mediante collegamento Google Meet, non in seduta pubblica con avviso del

18/01/2024 riportante l’ordine del giorno ( all. 1 )

Tipo di convocazione—Ordinaria. La seduta ha inizio alle ore :__20,45_
Presiede:  FORNER CARLO segretario Perissinotti Carlo

Il segretario procede all'appello dei componenti in carica; risultano essere presenti ed
assenti:

Cognome e Nome Presenti|Assenti|Giustificati
BATTEL STEFANO X

BELOTTI SILVIA x
BETTELLA ROSANNA VITTORINA
BOMBONATI CONCEZIO
CUDIN GIOVANNI MATTEO
FORNER CARLO

XXX

FORZAN MARIO
HUTUTUI GABRIEL XK

000

NOD|UIRWNLKE

3

LORENZONI MATTIA Xx

a O PANIZZO GIORGIA )

> pp PERISSINOTTI CARLO

> N PRANOVI CHIARA
pp UU RIDOLFI CARLO

ba b ROLLE MAURO

XXX

> Ul ROSSI ANDREA
pp Mm RUBALTELLI PIETRO X

bd NI SALVAN ROSSELLA X

> 00 VERGER ENRICO X

La O VEZZU GIORGIO bas

N O VITALE ALBERTO X

PRESENTI N. 13. ASSENTIN. 5 ASS. GIUSTIFICATI N. 2

Il Presidente, constatata la validità dell'assemblea per aver raggiunto il quorum ( art. 11

comma 4 “ almeno9 presenti “ ) dei presenti, dichiara aperta la seduta.
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E presente anche la dottoressa Anna Sartori per la Cooperativa Sestante incaricata di
facilitare il processo di formulazione delle proposte peril Bilancio partecipato 2024.

Si procede alla discussione del primo punto dell’ordine del giorno.

Preliminarmente il Presidente ricorda di avere inviato a tutti i componenti della Consulta il

documento redatto dalla Cooperativa Sestante che riporta i progetti di cui alla delibera del
giorno 18/12/2023 -.

La dottoressa Sartori fa presente che ai progetti che godono di contributi a bando è stata
assegnata una tipologia generica - diversa dalla denominazione iniziale riportata nel
verbale della seduta del 18/12 - per togliere ogni connotazione che li riconducesse ai

progetti presentati dalle associazioni. Gli importi sono ovviamente i medesimi.

Progetti a bando :

Denominazione iniziale Tipologia generica

Sport'Orienta Attività sportive euro 2.000

Storia e Storie di Quartiere Nord Attività informative alla cittadinanza euro 3.000

Teens Time e Imparare Facendo Centro estivo ed incontri euro 6.000
di sensibilizzazione su tematiche
specifiche peri giovani

Donn@Digitale e Amici dei Popoli Attività di sviluppo di competenze—euro 6.000
linguistiche e informatiche

La Consulta dei Ragazzi Attività di aggregazione e sviluppo euro 4.500
e il mio posto in quartiere di competenzedei giovani

Negozio in Galleria Gestione attività culturali euro 1.000

Attivita per Natale in quartiere Attività natalizie euro 8.000

Totale Progetti a bando euro 30.500
©

Il progetto Noleggio del teatro San Carlo è inquadrato come un “Servizio” e non come un

“Progetto a Bando”
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Il consultiere Andrea Rossi, richiamandosi alla discussione della precedente Consulta,
chiede se sia prevista tra i progetti a bando la effettuazione di spettacoli di animazione
musicale o teatrale che sono assai graditi e partecipati dalla cittadinanza.

Segue un'articolata discussione nella quale si rileva che allo stato esiste la previsione di
3.000 euro per iniziative natalizie, che si deve tenere conto che Piazza azzurri verrà chiusa
per i previsti lavori sottraendo spazio alla manifestazione “GirovagaArte” e che si è registrata
la disponibilità e il desiderio di diversi gruppi canori di realizzare questo generedi eventi.

Dopo un'articolata discussione il Presidente mette ai voti la proposta di stanziare 3.000
euro per la effettuazione di spettacoli di musica o teatrali da tenersi nelle diverse piazzette
del quartiere sottraendo tale importo dallo stanziamento previstoperle iniziative natalizie.

La proposta viene approvata con 11 voti favorevoli, astenuti Forzan e Vezzù.

La consultiera Bettella segnala che a tale scopo può utilmente essere interessato ancheil
Laboratorio teatrale presente in Viale Arcella.

A questo punto interviene il consultiere Vitale sollecitando la Consulta a dar seguito alle
ripetute istanze di intervento a favore del rione Isola di Torre. Il consultiere Bombonati
puntualizza che le richieste presentate dal signor Pegoraro per Isola di Torre riguardano
esclusivamente la viabilità e che oltretutto in quel rione per il momento non esiterebbero
spazi per eventi del tipo in discussione. Il Presidente d’altrorde rassicura di avere già
raccolto la disponibilità dell'assessore Bressa ad intervenire per riattare l’area a giardino
pubblico e dell'assessore Micalizzi per l’asfaltatura di alcune stracle di Isola di Torre.

Interviene il consultiere Ridolfi ricordando l'impegno assunto clalla Consulta di discutere
della destinazione degli spazi del Centro culturale Arcella DU3() anche in considerazione
della lettera inviata da alcune cittadine il giorno 26 luglio 2023 -.

Il Presidente informa che prevede di convocare al Consulta per il giorno 20 febbraio
prossimo avendo avuto la disponibilità dall'assessore Bressa per discutere delle realizzazioni
a verde nel quartiere, tra cui quella già deliberata nell’ambito del Bilancio partecipato di

anni precedenti dell’area di via Zize. Si conclude in conseguenza unanimemente che è più

opportuno differire la convocazione della Consulta per discutere del Centro culturale
Arcella DU30 al giorno 5 marzo prossimo onde ottenere la presenza dell’assessore Colasio.

Riprendendo i temi del Bilancio partecipato il Presidente fa presente che gli assessori
Colonnello, Bonavina e Colasio hanno dato il loro benestare ai progetti. In particolare
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l'assessore Colonnello ha apprezzato lo sforzo di aggregare più associazioni attorno ad un
progetto e l'assessore Colasio si è detto pronto a collaborare al progetto riguardate la Storia
del quartiere.

La dottoressa Sartori chiede di precisare a quali associazioni saranno assegnati i contributi
diretti. Viene precisato che all'associazione Balzoo- Padova vengono assegnati euro 700,00
per il progetto La casa dei mici, all'associazione Polisportiva Arcella euro 1.500,00 peril
progetto Arcelliamoci e al Circolo Noi S. Antonino euro 800,00 peril progetto Risonanze -.
La dottoressa Sartori sulla base delle precisazioni fornite riguardo la nature delle spese
relative al progetto Negozio in Galleria verificherà con gli uffici competenti come
inquadrarlo: se ancora come un “Progetto a bando” o come un “Servizio” a somiglianza di
comeè inquadrato il progetto “Noleggio della sala San Carlo”-.
Il Presidente mette ai voti l’insieme dei progetti del bilancio partecipato come risulta dalla
discussione testè conclusa e da mandatoalla dottoressa Sartori di darne la formulazione
finale.

La proposta viene approvata con 12 voti favorevoli, astenuto il consultiere Forzan -.

Il Presidente ricorda che è ancora da definire, da parte dell’assessorato, la conclusione del
contratto del noleggio della sala San Carlo per 2023. Nei fatti la sala è stata utilizzata solo
quattro volte delle dieci in contratto e sarebbe giusto che restasseun credito di sei serate
da utilizzare nel 2024.

Il consultiere Bombonati verificherà le spese finora sostenute peril ripristino delle bacheca
comunale nella galleria PAM, che nonè stato completato, e di corne dare una decorosa
sistemazione finale della stessa-.
La dottoressa Sartori abbandona la riunione.

Si passa al secondo puntoall’ordine del giorno.
Il Presidente informa la Consulta di avere tenuto una riunione ristretta con alcuni
consultieri ed il consigliere provinciale Bisato per ottenere precisazioni rispetto alla ipotesi
di concambio con l’Aldi, la costruzione del nuovo liceo Marchesi a Pontevigodarzere e la
costruzione di uno studentato nella parte retrostante del Configliachi.

Infatti l'ipotesi ventilata durante la Consulta del giorno 16 u.s. lasciava aperte molte
questioni importanti per assumere un orientamento da parte della Consulta in merito.
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In particolare apparivano necessari chiarimenti in merito alle opere di urbanizzazione da
realizzare a Pontevigodarzere e al computo di tali opere nel contesto del concambio,al
destino della piazza pedonale ed alla collocazione eventuale dei diversi edifici nel caso di
edificazione del liceo ed infine delle eventuali modifiche della viabilità prevista dal PUA
Idrotermici.

Il consigliere Bisato informava cheil concretizzarsi dell’ipotesi di concambio poteva essere
relativamente rapida ma richiedeva comunque alcuni mesi mentre l'eventuale costruzione
del Marchesi, in una qualsiasi delle localizzazioni, richiedeva tempi lunghi attesa
l'insufficienza dei fondi al momento disponibili.

Seguiva una articolata discussione che ha riguardato i vantaggi e gli svantaggi delle due
ipotesi in campo,i dettagli realizzativi e le conseguenze per in traffico.

Dalla discussione è emersa innanzitutto l'esigenza che dopo l’acquisto da parte della
provincia l’edificio e l’area scoperta retrostante siano sottratti al degrado che ha

caratterizzato la zona da anni e chesi è riverberato anche sulla la cattiva frequentazione di
via Berti.

Il Presidente, appoggiato da alcuni consultieri, ha auspicato l'abbattimento dell’edificio e la

realizzazione di un giardino nel caso in cui il cambio con Aldi non si realizzasse e l’area
rischiasse un altro lungo periodo di abbandono come quello cli cui il quartiere ha avuto
anche recentemente triste esperienza.
Il consultiere Rossi si è soffermato sulla necessità che anche nel tratto autostradale che
interessa Pontevigodarzere finalmente siano installati pannelli fonoassorbenti a difesa dal

rumore e dall’inquinamento dell’aera del PUA Idrotermici dove si dovrebbe realizzare una
piazza di cui Pontevigodarzere ha estremo bisogno e tanto più necessari se venisse ivi
realizzata la sede del liceo Marchesi.

Non essendoci null'altro da discutere la riunione viene conclusa alle ore 23.30

Il segretario

LL AI Me


